
12日，北京2022冬奥申委宣传部副部长
徐济成在万事达中心表示，北京和阿拉木图
成功百分比是 50%对 50%，这是非常客观的
评价。

徐济成说：“实际上两座城市的机会的确
是五五开，这是国际奥委会主席巴赫说的。
我觉得两城市均有明显的优缺点，因为我的
身份和国际奥委会相关规定，我不能评价人
家阿拉木图，只能说北京和张家口自己。”

徐济成说：“我们的优点是经济实力强，
政治稳定，拥有办奥运会的经验和团队，多次
举办过世界大赛，拥有世界一流的场馆。我
们需要改进之处，在于冰上水平较高，但雪上
竞技水平不足，我们举办比赛在三地，减少了
成本，但记者奔波辛苦。北京一直在治理大
气污染，但仍需有大量工作要做。另外，如何
节水造雪也是课题。当然，我们完全有能力
和财力解决这些问题，我们雪上是白纸反而
更容易设计。” （本版稿件均据新华社）

北京阿拉木图机会各半
沪上德比的激烈场面依旧是讨论话题。12日，

足协纪律委员会召开听证会，研究对上轮比赛违纪
行为处罚，申花队球员李建滨、柏佳骏、工作人员周
欣都可能遭到追加处罚。

上周六的沪上德比，比赛异常火爆，申花不仅领
到3张红牌，还有其他违纪行为，也被足协纪委会注
意到。据了解，吃到红牌被罚下的柏佳骏在离场时，
踹坏球员通道的玻璃。此外，在申花队翻译张川与
上港的守门员教练沃克发生了肢体上的接触后，申
花队工作人员周欣做出了一个疑似竖中指的动作。

按照足协相关处罚规定，柏佳骏被警告、罚款的
处罚可能性更大。此外，李建滨有推搡当值主裁判
马宁的动作，很可能遭受停赛多场的处罚。一场比
赛损失三名球员，再加上追加处罚，无疑让目前状态
不佳的申花雪上加霜。

对于当值主裁判马宁的执法情况，各方也在热
议。据了解，在当天足协的相关会议中，对马宁的执
法给予了高度肯定，认为今后裁判员应该像马宁那
样严格执法，杜绝降格判罚、息事宁人的执法方式。

申花或多人遭追罚

2016世界三人篮球锦标赛
发布会日前在广州举行，国际
篮联（FIBA）秘书长鲍曼透露，
申办 2019年世界杯，中国与菲
律宾各有50%的机会。

2016世界三人篮球锦标赛
将于明年 10月 11日至 15日在
广州举行，届时将有来自全球
的男、女各 24支国家队进行为
期 5天的争夺。因为鲍曼的出
席，发布会上自然绕不开中国
正在申办的男篮世界杯。此
前，他曾私下说“中国申办没问
题”。但面对公众，鲍曼表示，
现在两个国家申办，那就是
50%对 50%的机会，“我们还需

要由24个执委来投票。中国对
这次承办做的准备、各种活动
以及文件都非常好。但菲律宾
也非常有决心，所以现在真的
很难说谁能最后胜出。”

国际篮联今年二月末和三
月初考察了中国8座申办城市，
中国篮协和地方对口部门做了
高规格接待。随后，篮协高层
和鲍曼在北京进行了接触。“必
须说，中国场馆、酒店、物流等
方面的硬件设施非常出色，可
以超过标准的 8 倍甚至 20 倍。
单从这方面来说，中国想办多
少次世界杯都没问题。而且，
中国解决问题的决心和能力都

很强。”考察结束后，鲍曼如此
表态。一位与鲍曼接近的人士
称，中国此次申办男篮世界杯
众望所归，“鲍曼非常支持中
国。”

菲律宾举办过1978年男篮
世锦赛，而中国从未举办过。
中国篮球市场之大也是国际篮
联所看重的，国际篮联赞助商
也来自中国。在这样的大国举
办男篮世界杯，对篮球的推广、
招商、营销等都有好处。“中国
如果申办成功，我们将为大家
提供安全舒适的比赛和生活环
境。”篮管中心副主任李金生表
示，中国有信心能申办成功。

FIBA秘书长称中菲两国机会均等

谈及世界杯鲍曼打太极

5月 11日，丹麦队在东莞举
行了媒体见面会。一同出席的除
了丹麦队教练和队员，还有他们
的新赞助商皇冠曲奇的代表。谈
及此事，丹麦队主教练拉尔斯称
此事还在协商中，他个人希望摩
根森等人能尽快归队。

苏迪曼杯是混合团体赛，其
中包括3场双打。丹麦队在此时
开除 5名双打主力，面临着巨大
的风险。不过首战英格兰队，一
批小将撑起大梁，男双科尔丁/彼
得森更是实现逆转，帮助球队 4
比1取胜。

据拉尔斯透露，皇冠曲奇在
比赛当晚便给科尔丁/彼得森追
加了一份个人合同。昨日下午迎
战印尼队，丹麦队还得依靠这批

小将。不过由于英格兰队已经两
连败，丹麦队和印尼队已携手出
线，这场比赛也只是决定C组头
名而已。

针对此事，拉尔斯也被问到
了“运动员重要还是赞助商重要”
的话题。“作为教练，我当然希望
他们能够参加比赛。但确实因为
赞助商方面的问题，我们现在还
一直在协商中。”拉尔斯称。

苏迪曼杯是里约周期的第一
站积分赛，摩根森等人也将受到
影响。至于此次赞助商事件是否
会影响到摩根森等人的里约奥运
会前景，拉尔斯并无明确答案，

“这个我现在还不知道，但我希望
他们能回到队中。”

未来 主教练希望队员能归队
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一块“饼干”引发的风波
丹麦队因赞助商冲突开除5名主力双打；
国羽对林丹品牌问题宽松处理

苏杯期间，
林丹的球拍上已
不见其代言品牌
的标识。

丹麦队5名主力
因赞助商冲突而缺
席，不过这并没有影
响他们拿到小组出线
权。

昨日下午的苏迪曼杯赛，丹麦队将与印尼队争夺C组头名。作为羽坛传

统劲旅，来到东莞的这支丹麦队并不完整。本届苏杯前，因个人赞助商与国

家队赞助商相冲突，鲍伊、摩根森等5名双打主力被丹麦队开除。相比之下，

国羽在处理林丹个人赞助问题上要宽松得多。首战对阵德国队，林丹个人系

列首次亮相。不过鉴于国家队赞助商李宁公司的要求，林丹的个人标识都被

遮挡住了。

苏迪曼杯开赛前20天，丹麦
队罕见地因赞助商问题开除了鲍
伊、摩根森、朱尔、尼尔森和彼得
森5名双打绝对主力。

在5月7日最新世界排名中，
这 5人均排名世界前十，其中鲍
伊/摩根森排名男双第二，朱尔排
名女双第五，尼尔森混双排名第
四。

大战前开除多名主力，原因
是这5人的个人赞助商与丹麦队
新签的赞助商相冲突。苏迪曼杯
前，丹麦队与皇冠曲奇签了 3年
合同，而摩根森等 5人的赞助商
却是蓝罐曲奇。在丹麦，这是两
家最大的曲奇厂家，也是直接竞
争对手。

丹麦队在世界羽坛有着不俗

的地位，但羽毛球在丹麦国内却
不算主流项目。男单世界排名第
三的约根森表示，自己在丹麦并
不是很有名气。一些成名球员多
有个人赞助商，以增加收入。鲍
伊、摩根森等 5人便跟蓝罐曲奇
签了两年，球衣胸前也印有这一
品牌的标识。

为解决此事，摩根森等人曾
作出让步，表态在苏迪曼杯期间
不穿任何品牌的球衣出战，且愿
意向国家队赔偿 5 万丹麦克朗
（约 4.5万元人民币）。不过在整
体利益面前，丹麦队拒绝了这一
提议，最终开除了5人，甚至取消
了他们的训练补贴。丹麦队的这
一决定让摩根森等人很不满，但
又无可奈何。

开刀 丹麦队因赞助权益弃5主力

与丹麦队强势维护赞助商权
益不同，国羽在处理林丹个人品
牌的问题上要宽松得多。与德国
队首战，林丹的个人专属品牌首
次亮相。不过鉴于国家队赞助商
李宁公司的要求，林丹所有个人
标识都被遮挡住了。

2009 年，李宁签下了整支中
国队。在这之前的 28年，与国羽
合作的一直是尤尼克斯。去年与
李宁个人合同到期后，林丹未再
续约，等待他的是尤尼克斯给出
的一份10年过亿元的大合同。

几番波折后，林丹在今年 1
月正式宣布与尤尼克斯签约。
根据几方协商，林丹在代表中国
队训练比赛以及参加活动
时，必须穿李宁的服装。至
于球包、球拍和球鞋，则可
使用个人品牌。

4月30日，林丹专属
品牌在上海发布，苏杯将
是这一系列的首
次亮相。不过李
宁方面根据协议
要求林丹比赛时
把所有尤尼克斯
的商标遮住。接
受记者采访时，李宁方
面透露已与中国队及林丹本人
达成一致，“在所有代表国家队
的比赛和训练中，必须穿李宁牌
服装，允许林丹使用非李宁产
品，但不允许其品牌标识露出。”

苏杯前的亚锦赛中，林丹球
拍上曾有大大的“LD”字样，之

后他更是有了自己的专属标识。
苏杯与德国队首战时，林丹球拍
上已无任何标识，球鞋上的标识
也很模糊。不过出现在混采区
时，林丹已换上了一套尤尼克斯
的服装。

策略 林丹场上场下两套球衣


